

かわらばん



西東京市立柳沢中学校

第1学年便り

令和5年6月23日

No. 13

遅くなりましたが

好きなもの紹介プレゼンテーション



5月末から6月にかけて、総合の学習の時間で、「好きなもの紹介プレゼンテーション」を Google スライドにまとめ、各クラスで発表しました。スライドを作り始めたのは4月中ですが、校外学習や中間考査などと重なったため、発表会自体は5月末となりました。西東京市内に学習用タブレット端末が配布されて、今年で3年目ということもあり、小学校の頃からスライド作りをやったことがあるそうで、慣れた様子でスライドを作っている姿が印象的でした。発表会では、自分の好きなものを紹介するということがあって、生き生きとした様子で発表していた生徒が多かったです。また、発表を聞く側も、発表者の話に時々うなずいたり、共感したりしながら、興味を持って発表を聞くことができました。発表を通して、相手のことを深く知る（他者理解）きっかけになったと思います。

さて、今回は Google スライドを使って発表を行いました。今後、皆さんが社会人になっても、プレゼンテーションソフトを使って、人の前で発表する機会はたくさん出てきます。相手にとって、分かりやすいスライドを作るためには、どのような点を意識すると良いでしょうか？ 具体的には、次のことが挙げられます。



- ① **1枚のスライドに情報を詰め込みすぎない！**
… 1枚の情報にたくさんの情報を載せると、何が大切なのか分かりづらくなります。
- ② **フォントは分かりやすいものに統一する！**
… 明朝体より、ゴシック体の方が、モニター等に映したときに分かりやすいです。
- ③ **配色の基本をおさえる。**
… たくさん色を使いすぎるとわかりづらいので、基本3色以内におさめましょう。
- ④ **レイアウトを整える**
… 画像サイズや配置がバラバラだと、見づらだけでなく、読む順番も混乱します。

スライドを作る時に共通する大切な意識は、**相手を思いやる気持ち**です。「このスライドで相手にきちんと伝わるかな？」と、聞く側の立場に立って考えることで、スライドの完成度は上がっていきます。スライドを作成する機会はこれからもたくさんあると思います。ぜひ、今回のスライド作成の経験を活かして、完成度の高いスライド作り・プレゼンテーションを目指しましょう。



各クラスで代表者を決め、他のクラスに出向いて発表しました。とても興味深い内容でしたね。



来週は… 期末考査です!



もちろん忘れていないと思いますが、来週はいよいよ期末考査です。中間考査が終わってすぐに運動会に向けて取り組んで、ホッと一息つきたい気持ちですが、あっという間にテスト週間に入りました。中間考査との違いは、5教科にプラスして、実技3教科（音楽・保体・技術家庭）が入ってくることです。つまり、中間考査と比べて、準備すべきものが多くなるということです。先週作成した「To Do リスト」は、順調に進んでいますか？ 中間考査前に伝えた通り、「To Do リスト」は設定した期限内に終わることが重要です。また、自分の目標点に向けて、十分な学習量がなされているかも大切です。今日から放課後に「めえめえ学習教室」が開かれます。自宅に帰って、なかなか集中できないのであれば、「めえめえ学習教室」で勉強してから帰る、という手段もあります。残り1週間で切っていますが、中間考査の反省を活かして取り組んでいきましょう！



前回の「めえめえ学習教室」の様子です。多くの生徒が参加して試験勉強に励みました。

■来週の予定（6/26（月）～6/30（金））

月 日	組	1	2	3	4	5	6	備 考	
6/26 (月)	A	国語1	技術	国語2	理科1	数学	社会	めえめえ学習教室	
	B	体育	理科2	社会	技術	数学	美術		
	C	数学	英語	技術	社会	理科1	理科2		
6/27 (火)	A	英語	家庭	体育	理科1	数学	社会	めえめえ学習教室	
	B	英語	国語1	体育	家庭	数学	美術		
	C	体育	英語	家庭	数学	社会	理科1		
6/28 (水)	A	準備 学習	数学	国語	保体	/		期末考査（1日目） ※給食なし	
	B								
	C								
6/29 (木)	A	準備 学習	理科	音楽	技家	/		期末考査（2日目） ※給食なし	
	B								
	C								
6/30 (金)	A	準備 学習	社会	英語	道徳	総合	/		期末考査（3日目） ⑤：防災講話
	B								
	C								

※予定の変更等は、朝・終学活等で連絡します。

運動会フォトギャラリー

後半戦



午前の部最後は「南中ソーラン」です。今年度は全学年がそろって踊りました。



学年カラーのハッピーがかっこよく見えますね！



最後は各クラスで考えた決めポーズを披露！



全員リレー、前半はA組がトップでしたが、B組・C組が少しずつ追いついてきました！



最後にB組が逆転して1位に！ A組とC組は2位争いのデッドヒートを繰り広げました！



選抜リレー、女子はC組が1位、男子はA組が1位に！ さすが選抜！ 素晴らしい走りでした！



得点に注目！ B組が差をつけて優勝！ A組とC組は僅差です。そして、B組に賞状とトロフィーが校長先生より手渡されます。



昼休み中に各クラスで記念写真を撮りました。
左上がA組、右上がB組、左がC組です。
みんな良い笑顔です。(先生たちも含めてね)
初めての柳沢中学校での運動会。
「みんなが楽しめる運動会」を創り上げることが
できましたか？ 来年もさらに楽しい運動会を
創り上げていけるといいですね。

